
EXTRATO DE ATA DA 30ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às quinze horas, mediante
videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular), Angela
Maria de Lima Nascimento (membro suplente), Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro
titular), Charles Ricardo Leite da Silva (membro suplente); e da secretaria executiva,
Denilson de Santana Neves e Michele Alexandra Cheng. Ausente em período de férias,
Karla Maria Rebelo Monteiro (membro suplente). Pauta do dia. 1. Aprovação das atas; 2.
Informes; 3. Deliberações: 3.1. Aprovação da Resposta ao Processo Baseado na Lei de
Acesso à Informação; 3.2. Revisão do Cronograma da CET até o Fim do Ano; 3.3. Proposta
de Encaminhamento sobre o Desenvolvimento da Estrutura da Página da CET. (...) Três.
Deliberações. 3.1. Aprovação da Resposta ao Processo Baseado na Lei de Acesso à
Informação. Foi apresentada pelo conselheiro Lúcio Enrico a proposta de resposta ao
processo da Lei de Acesso à Informação (LAI) e foram mostradas pelos secretários Michele
Cheng e Denilson Neves as pastas contendo os arquivos a serem encaminhados junto com
a devolutiva (p. ex.: relatórios anuais da CET desde 2014, relação das portarias de
nomeações dos membros, relação de denúncias recebidas desde 2014, etc.). Decisão:
Aprovada por unanimidade. 3.2. Revisão do Cronograma da CET até o Fim do Ano.
Buscando atender à maior parte das atividades ao longo do ano e em consonância com o
Plano de Ação Institucional, foi montado pelo conselheiro Lúcio Enrico um calendário de
eventos/reuniões dividido de forma temática, para os meses de outubro/21 (destinado à
área da Comunicação), novembro/21 (destinado à área de Conflitos de Interesses/Fluxos de
Ouvidoria) e dezembro/21 (dedicado ao fechamento do PPP da Audint), atingindo, também,
a meta de realizar os dez encontros anuais com os Representantes Locais. Decisão:
Aprovada por unanimidade. 3.3. Proposta de Encaminhamento sobre o
Desenvolvimento da Estrutura da Página da CET. Foram mostrados pelo conselheiro
Charles Ricardo a nova proposta de estrutura do site da Comissão de Ética, fruto da reunião
com a Diretoria de Comunicação (possuindo elementos que vão desde informações
institucionais, notícias da CET, reuniões do Pleno, legislação, registro de denúncias,
eventos, cursos, etc.), além do chamado briefing (resumo de informações) para a CET
elaborar e encaminhar para a DIRCOM elaborar o slide relativo ao Plano de Comunicação
da Comissão. Decisão: Aprovada por unanimidade. Por fim, o conselheiro Lúcio Enrico
Vieira Attia deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Denilson de
Santana Neves, secretário executivo da Comissão de Ética, lavrei a presente ata que vai
assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 07 de outubro de 2021.


